



OFFRE D'EMPLOI

La municipalité de Low est à la recherche d'un préposé au centre de tri.

DESCRIPTION DU POSTE

Responsabilités

- Trier par catégorie, les différents matériaux de construction, pneus sans jantes, bonbonne de propane;
- Effectuer l'entreposage des matériaux.

Caractéristiques de l'emploi et les compétences requises

- Travail debout ;
- Travail à l'extérieur ;
- Autonome ;
- Disponible les mercredis et samedi de 8H00 à 16H00 du 9 mai au 10 octobre 2018 ;
- Salaire : 15\$ par heure.

Toutes personnes intéressées à présenter leur candidature sont priées de faire parvenir leur curriculum vitae au bureau municipal au plus tard 4 mai 2018.

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez communiquer avec Pierre Gagnon au 819-422-3528 ou reception@lowquebec.ca

DONNÉ À LOW, Province de Québec, ce 20^{ième} jour d'avril, 2018

JOB OFFER

The municipality of Low is seeking clerk at the sorting center.

JOB DESCRIPTION:

Responsibilities

- Sort by category, different construction materials, tires without rims, propane tank;
- Carry out the storage of materials.

Job characteristics and skills required

- Standing work;
- Work outside;
- Autonome;
- Available Wednesdays and Saturdays for 8am to 4pm May 9th to October 10, 2018;
- Wage: \$ 15 per hour

All interested persons are requested to send their application to the municipal office at the latest May 4th, 2018.

For more information, please contact Pierre Gagnon 819-422-3528 or reception@lowquebec.ca

GIVEN AT LOW, Province of Québec, this 20th day of April 2018.

Pierre Gagnon, Directeur général
Municipalité de Low
4A, chemin D'Amour
Low (Québec) J0X 2C0